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Protokoll GEV-Sitzung vom 14.09.2021 

Beginn und Ende: 19:30 – 21:40 Uhr  

Protokoll: GEV-Vorstand 

 

1. Begrüßung 

Frau Kundel begrüßt die Elternvertreter:innen und bedankt sich bei allen und dem GEV-Vorstand für die 

aktive Mitarbeit und erklärt die Punkte der Tagesordnung sowie einige Gremien. 

2. Gremienwahl (siehe auch Übersicht Gremien) 

Frau Kundel übergibt an Frau Egerer, die unter Mithilfe von Frau Kundel die Gremienwahlen einleitet.  
Es wird entschieden, alle Vertreter:innen statt einzeln per Blockwahl zu wählen.  
 
Erklärung zur SK:  
Die SK ist ein wichtiges schulisches Gremium, besetzt durch Lehrer:innenvertretung, 

Schüler:innenvertretung, Elternvertretung, Schulleitung, bei dem relevante Themen diskutiert werden und 

Beschlüsse zum Unterricht, Essensanbieter und zum Organisatorischen (z.B. Handynnutzung, Hausordnung, 

etc.) abgestimmt und im gesetzlichen und strukturellen Rahmen entschieden werden. Die SK tagt 4 bis 

höchstens 5 Mal im Jahr. 

Folgende Vertreter:innen werden gewählt:  

Bezirkselternausschuss:  Uta Egerer (OSt) + Eberhard Gast (OSt) wurden letztes Jahr für 2 Jahre 

gewählt und sind weiter dabei.  

Neu gewählt werden: Martina Lämmer (JG11) + Mateusz Rataj (JG7) = einstimmig gewählt. 

Schulkonferenz: Evelyn Hoyer (JG 13) + Katja Lohse (JG8) + Jana Blümel (JG10) + Florence Girod (JG ?) 

wurden letztes Jahr (für 2 Jahre) gewählt und sind weiter dabei.  

Neu gewählt werden: Caroline Mehlan (7b) + Felix Oehler (7f) = einstimmig gewählt. 

GEV-Vorstand (Wahl für 2 Jahre): Uta Egerer (OSt) + Eberhard Gast (OSt) + Fanny Bochin (JG9) + 

Andrea Kleinau (JG9) wurden letztes Jahr (für 2 Jahre) gewählt und sind weiter dabei. 

Neu gewählt werden: Anja Böhle (JG10) + Mateusz Rataj (JG7) = einstimmig gewählt.  

In Vertretung: Sandy Egert (JG9) + Caroline Blindseil (JG9) + Sigrid Jantos (JG7) + Melina Pagel (JG8) = 

einstimmig gewählt. 

Gesamtlehrer:innenvertretung: Michaela Kolodziejcok (JG10) + Hannah Ley (JG8) = einstimmig 

gewählt. 

Gesamtschüler:innenvertretung: Fanny Bochin (JG9) +Veronika Neto (JG10) )+ Michaela Kolodziejcok 

(JG10) = einstimmig gewählt.  
 
Wahl für die Fachkonferenzen:  

Deutsch: Frau Neto + Fanny Bochin  
Englisch: Barbara Hartmann + Irene Waltz-Oppertshäuser 
Span./ Franz.: Barbara Hartmann 

Mathematik: Paula Faustino + Philip Bause 

NAWI: Anke Peschke + Katrin Sohrt 

GeWi: Uta Egerer + Sigrid Jantos 

Kunst: Armin Bicker + Nicole Sbrzesny 

Musik: Linda Bidner  
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Sport: Linda Bidner + Melanie Czxlwik  

WAT: Anke Peschke + Fanny Bochin  

SESB: Dorothee Domingos + Benedikt Voller + (Paula Faustino) 

Alle Fachkonferenzvertreter:innen werden einstimmig gewählt. 

 

3. Themen- und Fragensammlung  

Frau Kundel bittet alle Anwesenden, ihre Themen und Fragen kundzutun, die vorerst gesammelt und 

ggf. diskutiert und dann von Frau Kundel beantwortet werden. Da die Themen und Fragen sich z.T. 

berühren, versucht Frau Kundel sie so gut wie möglich ohne direkte Zuordnung zu beantworten, 

weshalb hier in der Zusammenfassung einige aufgeführte Punkte nicht mehr auftauchen.   

 

 Wie läuft der Präsenzunterricht? 

Die Antwort hierzu ergibt sich aus den folgenden.  

 

 Finden die Kursfahrten JG 11 Spanisch + Französisch statt oder nicht? 

Die Schüler:innen würden in Familien übernachten, deshalb haben wir uns entschieden, die Fahrten bis 

Ende Januar 2022 auszusetzen. Ebenso wird die Ski-Fahrt im Januar 2022 nicht stattfinden. Auch WE-

Fahrten werden nicht möglich sein, aus Fürsorgepflicht für die Lehrer:innen. Im Übrigen hat SEK 1 

Vorrang, wobei alles Fahrten ins 2. HJ verlegt wurden. Auch plant die Schule mehr Exkursionen zu 

unternehmen. 

 

 Aktueller Stand zu den Corona- Maßnahmen 

Bezüglich der Corona-Maßnahmen ist alles Notwendige auf der Schulwebsite oder der Website der 

Senats zu finden. Die Infektionskettenverfolgung wird intensiv betrieben mit allem Drum und Dran. Die 

Schule kann keine Quarantäne verordnen, das macht das Gesundheitsamt. Schüler:innen können sich 

nicht selbstständig in Quarantöne begeben. Bislang haben sich keine Dramen abgespielt, alles läuft 

eigentlich recht gut. Wenn Quarantäne angeordnet wird, dann für 10 Tage. Das aber macht 

ausschließlich das Gesundheitsamt, wobei die betroffenen Eltern und die Schule informiert werden und 

ebenso informieren müssen. Für Vollgeimpfte gibt es keine Quarantäne und keine Testpflicht. 

Momentan sind ca. 90% aller Lehrer:innen, ca. 50% aller Schüler:innen in den oberen und ca. 10% 

aller Schüler:innen in den unteren Stufen geimpft. Weitere Daten werden noch erhoben.  

  

 Einige Eltern wollen wissen, ob Sport (in SEK 1 oder 2) geschlechtergetrennt durchgeführt 

werden kann 

Das Schulamt gibt die Regeln vor. Wenn Lehrer:innen ausnahmsweise die Notwendigkeit sehen, dann 
ist geschlechtsgetrennter Unterricht innerhalb des Rahmenlehrplans möglich.  

 

 Gibt es beim MS-Teams-account für Kinder Einschränkungen? 

Eigentlich nicht. Teams soll auch während des Präsenzunterrichts weiter genutzt und begleitend mehr 
verankert werden. (Ich habe Herrn Graf nicht verstanden.)  

 

 Kann die Schule es einrichten, dass die Schulkalender, die auf der website liegen, 

abonniert werden können? 

Ob ein Kalenderabo in Form eines Newsletters möglich ist, wird recherchiert. Es wird aber auch 
angemerkt, dass man die Eltern gerne auf die Website locken möchte, weil da noch viele andere Infos 
zu finden sind und sie damit sie damit vertraut werden.  
 

 Mittagspause Klasse 7c mit 30 Minuten zu knapp 

Wird geprüft.  
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 Leistungskurs Politik JG 13 fällt oft aus - wie geht es mit den Lehrkräften weiter? 

 

 Teams: Warum werden Klarnamen beim Anmelden gezeigt / benötigt? 

Klarnamen in Teams sind wohl auf Grund der Menge der Schüler für Lehrer nötig, weil sie sonst 
irgendwann nicht mehr durchblicken, wenn jeder noch einen Decknamen, Kürzel etc. hätte. 
 

 Findet eine Projektwoche statt, für die die Kinder Projekt vorschlagen können?  

Statt der Klassenfahrten ist allerdings eine Team-bildende Projektwoche geplant. Die eigentlich 
vorgesehene Projektwoche soll 2022/23 stattfinden. Im Kollegium wird diskutiert, wie man den 
eingereichten Projekten auch zeitnah eine Plattform bieten kann.  

 

 Vorschlag eines Vaters, das Fach „Medienkompetenz“ zu leiten 

Zur Medienkompetenz haben wir inzwischen zwei AGs. Dass sich ein Vater aus der GEV engagieren 
möchte, ist schön. Wir werden das Thema in der nächsten GEV ausgiebiger erörtern. 

 

 Lüfter Wir haben bereits 9 Lüfter, die vor allem in der Turnhalle verwendet werden. Ein Vater möchte 

sich da engagieren - aber Achtung: Es gibt jede Menge behördliche Auflagen, die zu erfüllen sind. Die 
Schule hält sich diesbezüglich raus.  

 

 Wo ist das ganze Geld? Wofür wird es eingesetzt? Das ganze Geld bedeutet im Klartext: € 5000 

pro Monat. Wenn wir das auf die Schüler runterrechnen, dann … Aber wir haben ein Konzept. 
(Welches?)  

 

 Kann eine „Ferienschule“ eingerichtet werden  

Nein! Wir sind keine Ferienschule.  

 

 

Frau Kundel kommt zum Ende, worauf Frau Egerer die Sitzung beendet. 

 

 

 


